

戦後67年、ナチス迫跡続く

絶海の島、間際まで接近

(共同) 働く間に切り立つ岩壁。濃紺の海を泳ぐウミガメ。調査員を乗せたゴムボートは絶海の島に間際まで近づき、沿岸部の地形や動植物を調べた。領有権をめぐって日本の緊張が高まる尖閣諸島で2日、行われた東京都の海上調査。リコーターが旋回するなり緊迫した雰囲気も漂った。

都が借り上げた海難救助船「航洋丸」は辺りが薄暗い午前5時ごろ、魚群に感嘆の声を漏らした。島近くの海域に到着し、水深が約3メートルだった。南小島の北側に座礁した。水を1周する間にいることを確認して、朽ち果てた船が放置された。



沖縄県・尖閣諸島の南小島付近を小型船とゴムボートで航行する東京都の調査員

飛躍狙う「未来大国」

情熱のリオ、準備不安も

(共同) 成熟都市ロンドンから、新興国的情熱。ことし世界遺産に登録された絶景の街に五輪が引き継がれた。2016年に南米初の五輪を開催するリオ。14年に開催するリオ。はサッカー・ワールドカップ(W杯)も控え、未来大国「ブラジルは相次ぐ巨大スポーツイベントでさらなる飛躍を目指す。一方で、麻薬組織の抗争や多発する殺人・強盗で悪名も高く、アベークと呼ばれるスラムが起きた。

政府は16年に向けて五輪閉会式が行われた1月2日。広場には市民ら約200人が集まり、夜ままで中継を見守った。五輪旗がリオ市長に渡ると、乗り上げるのが悲願だ。

「複雑に入り組んだ海辺に沈む夕日は息をのむほど美しい」。リオ在住の山田吉彦東海大教授は島の緑の多さと、海をゆつたりと泳ぐウミガメの姿に感嘆の声を漏らした。

船に乗つた都専門委員の避施設の適地があるかどうかを探るため、狭い両島の間をボートで通過した。

薄暗い午前5時ごろ、魚群に感嘆の声を漏らした。

島に移動。石原慎太郎知事が準備を訴える漁船待機の声を漏らした。

午後には北小島と南小島に到着。島に移動。石原慎太郎知事が準備を訴える漁船待機の声を漏らした。

午後

サンクスとレジストロとの古い縁

仁戸田先生と、安中さん



土井サンクス日本人会会長
(右)と安中勉さん

書道愛好者展に150点

「書の甲子園」入賞作品も



左から小原秘書、佐藤会長、松田さん、前田会長

23年ぶりに歌声を披露



日系人歌手と最後のステージを飾る西条秀樹さん

「23年ぶりと想うと涙が出そう。存分に楽しんでください！」舞台に立った歌手西条秀樹さん(57、広島)は第一声、会場にそう呼びかけた。1989年、TV番組「ジャパン・ポップ・ショーキー」に出演して以来の来伯。S.R.O.C.プロダクションが主催する、日本人移民10周年記念に始まった「ドリームコンサート」が4回目を迎えた記念に招聘された。聖市ヴィア・フンシャル会場で開催され、昨年のバウリストン大会の優勝者、二力、西村シンチアさんら、当地の実力派日系人歌手8人とコラボレーションが実現した。3年前にショーキーを鑑賞した観客も多く来場した。

歌手西条秀樹がドリームコンサート出演

万雷の拍手、感動の舞台

かか
さじょう
ひでき

はしゅ

かみがわ

はい

かみがわ

